

### FABRICIO MESQUIDA SE REUNIÓ CON EL GOBERNADOR ROGELIO FRIGERIO



El Gobernador de Entre Ríos Rogelio Frigerio recibió en su despacho de Casa de Gobierno al Intendente Municipal Fabricio "Gino" Mesquida.

Durante el encuentro hablaron sobre la Obra Pública de nuestra localidad, en ese marco dialogaron sobre la reactivación de dos obras muy importantes para Piedras Blancas como son la Reconstrucción de la Ruta A03 (Ruta 12 hasta Piedras Blancas) y la Ampliación del Edificio de la Escuela Secundaria N°2 "Pablo Pedro Bardin". Obras que fueron incluidas dentro del "Plan de 55 Obras" que encarará el gobierno provincial.

Otro de los temas tratados en agenda fue la Construcción de 18 viviendas en nuestra localidad, Obra que ya fue licitada oportunamente y que se encontraba incluida en un Plan Nacional y ahora paso a manos del Gobierno Provincial. En relación a esto Mesquida señaló que está gestionando una reunión con autoridades del Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda (IAPV) para ver la forma en que esta obra se pueda ejecutar.

Al finalizar el encuentro el Intendente Mesquida indicó que otro de los temas tratados fue la continuidad de la Avenida Tuyango y anticipó la posibilidad de iniciarla en los próximos meses.

Al finalizar la reunión, Mesquida agradeció al Gobernador Frigerio por reactivar dos obras tan importantes para Piedras Blancas, como la Reconstrucción del Acceso (ya en ejecución) y la Ampliación de la Escuela Secundaria. Además de avanzar en Construcción de las 18 Viviendas y la reparación de la Av. Tuyango.

### EL INTENDENTE MESQUIDA DECRETO UN NUEVO AUMENTO



El Intendente Municipal de Piedras Blancas Fabricio "Gino" Mesquida decreto un incremento salarial del 15%. El aumento alcanza a todas las categorías del escalafón municipal y será percibido por los agentes con la liquidación de sueldos del mes de Julio.

En ese sentido Mesquida, remarcó en la importancia de esta medida "permite por un lado continuar ganándole a la inflación y por otra, y no menos importante, reconocer el enorme trabajo de nuestros empleados municipales que son clave para el desarrollo de la gestión local". indicó.

Este aumento es el quinto en lo que va de este año ya que en el mes de enero Mesquida decretó un incremento el 15%, en febrero el aumento fue de un 20%, en abril el incremento fue de 20%, en mayo alcanzó un 15%, con el aumento que percibirá el personal municipal con los haberes de julio acumula por todo concepto un 119% en la mejora de los ingresos de todo el personal, en lo que va de este 2024.



## MARIA ROSA MEIER Y LÁZADO ORTIZ SE QUEDARON CON LA EDICIÓN 21024 DE CONCURSO DE LOCREROS

Ante un marco imponente de asistentes Piedras Blancas vivió una nueva edición del “Concurso de Locreros” donde los vialenses Maria Rosa Meyer y Lázaro Ortiz se quedaron con el primer puesto de la competencia, mientras que Griselda Mendez, Daniel Altamirano y Matias Rosales (Bloque de Concejales Juntos por Entre Ríos) de Piedras Blancas se quedaron con el segundo lugar.

Como ya es tradicional, se realizó en el Polideportivo Municipal de Piedras Blancas la edición 2024 del “Concurso de Locreros”. Diez equipos participaron del concurso Mario Kushaus – Rodrigo Vega (Piedras Blancas), Daniel Miño – Ulises Velasquez (Hernandarias), Santiago Hennin – Marcelo Medina – Nora Gaitan (Piedras Blancas), Luis Varela – Emanuel Suigos (Piedras Blancas), Maria Rosa Meyer – Lázaro Ortiz (Viale), Griselda Mendez – Daniel Altamirano – Matias Rosales (Piedras Blancas), Melani Santini – Jeremias Santini – Paulo Ponce (Piedras Blancas), Magdalena Martinez – Mónica Benitez (Piedras Blancas), Uriel Gomez – Brisa Rosalez – Gimena Gómez (Piedras Blancas) y Emanuel Boschi – Hilda Quevedo en representación de la Iglesia Adventista del 7mo Día.

Maria Rosa Meier, ganadora del concurso, manifestó que junto a su hijo Lázaro Ortiz se sienten muy felices y alagados de recibir el Primer Premio del Concurso, pero por sobre todo, haber brindado y compartido la gastronomía con tantos participantes, más allá de los ingredientes que lleva tomamos la tradición familiar, lo transmitido de generación en generación que es lo más valioso”, indicó. Los vialenses dejaron un saludo a todos los participantes e instan a todos aquellos que les guste la gastronomía a que se animen a participar de este gran evento para que no se pierda esta tradicional costumbre argentina.



Por su parte, Daniel Altamirano integrante del equipo que se quedó con el segundo lugar indicó estar muy contento, “es la primera vez que participo de un concurso de este estilo” señaló y agregó “me gusta mucho la cocina, así que por ahí ayudo un poco eso, pero la verdad que en conjunto participamos muy bien los tres, cada uno cumplió con su rol, así que salió todo perfecto”. Además señalaron que el premio será donado a la Escuela Primaria y a la Secundaria de nuestra localidad.

El Intendente Fabricio “Gino” Mesquida destacó el notable crecimiento que viene registrando esta fiesta, edición tras edición, la cual ya se instaló como una de las más convocantes de toda la región, felicitó a todos los participantes del concurso por su gran esmero en elaborar y presentar su plato ante el jurado, valoró el trabajo, la dedicación y el compromiso de todos quienes de una u otra manera aportan su granito para que todo salga de la mejor manera y para que la gente disfrute de una gastronomía de excelencia y de los shows artísticos.

## CURSO DE INVIERNO 2024 | “Todo lo que se aprende bien, nunca se olvida” (Seneca)

Los días 12, 13 y 14 de julio, alumnos de la Escuela Municipal de Danzas “Los Gurises de la Costa, junto al profesor Barzola Wilson, participaron de la capacitación “Danzas Folklóricas Argentinas, Costumbres y Tradiciones” IDAF (Instituto de Arte Folklórico) Zonal Cerrito, a cargo de los profesores Rubén Villagra en Danzas Folklóricas, Josefa Leguizamón en malambo y Laura Centurión en Bombo. La misma se realizó en la ciudad de Cerrito.



## EL MUNICIPIO PAGÓ UNA NUEVA CUOTA DEL CRÉDITO - LEY 10480



En el mes de Julio, la Municipalidad de Piedras Blancas hizo efectivo el pago de una nueva cuota de la deuda de la Ley 10480, la cual se originó tras un préstamo de 161.000 dólares contraído por el Municipio en el mes de noviembre de 2017. La cuota abonada fue de 20.614,61 dólares, lo que equivale a \$19.511.728,38.

En este 2024 el Municipio abono un total de 41.849,35 de dólares, lo que equivale a más de 37 millones de pesos.

## EL ESCULTOR FABÍAN RUCO REALIZÓ UNA ESCULTURA EN MADERA EN EL CAMPING PIRAYÚ



El Intendente Municipal Fabricio Mesquida, la Vice Intendenta Laura Ibarra hicieron entrega de un reconocimiento por su labor al escultor Fabián Rucco, quien realizó la escultura de un "dorado" que quedará emplazada en las barrancas del Camping Pirayú.

La obra de arte fue realizada en madera de algarrobo.

## EL MUNICIPIO REALIZÓ TAREAS DE BACHEO EN LA RUTA DE ACCESO A PIEDRAS BLANCAS



Personal del Área de Obras Públicas de la Municipalidad de Piedras Blancas realizó tareas de bacheo en la Ruta L – Acceso a Piedras Blancas.

Ante la inacción de la Dirección Provincial de Vialidad, ente responsable del estado y conservación de las rutas provinciales, el municipio realizó tareas de bacheo con recursos y maquinarias propias, con el objetivo de garantizar una mejor transitabilidad y brindar mayor seguridad a quienes transitan por esta vía de acceso a la localidad, pese a que existe un convenio de obra que no ha sido respetado, y por el cual ha sido intimada oportunamente la DPV, a través de una carta documento.

## COMENZÓ EL CURSO DE FOTOGRAFÍA

Impulsado por el Área de Cultura municipal, el pasado miércoles 24 de Julio en las instalaciones del Aula Virtual Piedras Blancas, dio inicio el Curso de Fotografía Profesional.

Con el objetivo del adquirir conocimientos y habilidades necesarias para iniciar una carrera como fotógrafo profesional o como aficionado avanzado, 20 asistentes participaron de la primera clase del Curso de Fotografía Profesional con Inteligencia Artificial a cargo del Prof. José Mastrolorenzo.



## FABRICIO MESQUIDA PARTICIPÓ DE LA PRESENTACIÓN DE LÍNEAS DE FINANCIAMIENTO PARA LA PRODUCCIÓN



El intendente Municipal de Piedras Blancas, Fabricio Mesquida participó de una Jornada de Articulación Público-privada organizada por el Consejo Federal de Inversiones (CFI) y el Gobierno provincial.

El encuentro se realizó en Centro Provincial de Convenciones de Paraná donde se dieron a conocer herramientas financieras para que las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) tengan un mayor desarrollo productivo y generen más puestos de trabajo.

La gestión para la toma de estos créditos es totalmente gratuita para quienes deciden utilizar esta herramienta y cuenta con la asistencia de técnicos del CFI.

La reunión contó con la presencia del Gobernador Rogelio Frigerio, la vicegobernadora Alicia Aluani, intendentes, el titular del CFI Ignacio Lamothe, el director de Coordinación de este organismo, Nicolás Cebela y demás referentes de Consejo Federal y del gobierno provincial.

## PRODUCCIÓN EMERGENCIA AGROPÉCUARIA



El Ingeniero Agrónomo Pablo Benetti, en representación del Área de Producción de la Municipalidad de Piedras Blancas, participó de una reunión virtual donde se trató el tema de la Emergencia Agropecuaria por sequía del año 2023. La misma fue convocada por la Coordinación de Desarrollo Rural de la Provincia de Entre Ríos. Durante la misma se habló del proceso de rendición del subsidio recibido por las y los productores de la provincia.

Durante el encuentro virtual se enviaron las notas y planillas que cada productor que ha recibido el subsidio o está por recibir, el tipo de factura y se especificó que datos tiene que contener dicha factura.

Para estos trámites desde el Área de Producción local se está a entera disposición para canalizar dicho tramites los días lunes, martes y jueves y viernes de 9 a 12 hs. en la oficina que se encuentra en el Camping Pirayu.

## CURSO DE MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS

El Área de Bromatología de la Municipalidad de Piedras Blancas, informa a la comunidad que se encuentra abierta la inscripción para realizar el Curso Manipulación Higiénica y Segura de los Alimentos para la obtención del Carnet de Manipulador de Alimentos, el cual tiene una vigencia de tres años

Único requisito para obtener el carnet es cursar y aprobar el curso.-

Por inscripción o informe dirigirse al Área de Bromatología. La capacitación se llevara adelante el día 13/08/24 a las 10,30 hs. en Aula Virtual.

La capacitación en inocuidad de los alimentos es una acción indispensable para reducir el riesgo de Enfermedades Transmitidas por los Alimentos.

Este curso está destinado a los manipuladores de alimentos, con el fin de obtener el Carnet de Manipulador de Alimentos establecido por Ley Nacional de Alimentos (Código Alimentario Argentino, capítulo N°21) y el Carnet de Manipulador por Resolución ICAB (Instituto de Control de Alimentación y Bromatología).



**Piedras Blancas**  
**MUNICIPIO**

**MÁS FUTURO**



## MEJORA DE CAMINOS RURALES

Con el firme objetivo de garantizar la transitabilidad por los caminos rurales de nuestro ejido, personal municipal realizó tareas de mejoramiento de la trama vial secundaria en la zona de Paraje Rebechi - Escuela 49 "Don Alcestes Rebechi", de esta manera continuamos redoblando esfuerzos para garantizar que los vecinos y vecinas de la zona rural puedan transitar por la zona, la cual se vio afectada por las intensas precipitaciones.



## SALUD | FIRMA DE CONVENIO Y ENTREGA DE APORTE

En la Mañana de este Martes 11 de Junio, el Intendente Municipal Fabricio "Gino" Mesquida mantuvo una reunión con el Director del Centro de Salud "Teresa Schreiner de nuestra localidad, Román Allende."

Durante el encuentro en Intendente Municipal firmó la ratificación del Convenio de Colaboración con el Ministerio de Salud Pública de la Provincia de Entre Ríos. Este convenio permite incrementar el personal (enfermeros/choferes) e incrementar los horarios de atención cubriendo las 24 horas, los 7 días de la semana.

Además de la firma del convenio, el Intendente Municipal hizo entrega de un aporte de \$300.000 al Centro de Salud, este aporte será destinado a la compra de medicamentos.



El Intendente Municipal Fabricio Mesquida mantuvo una reunión con Andrea Kapp, y parte del staff de CRAZY TRAIL Sports Group, grupo dedicado a la realización de eventos de Trail Aventura.

Durante el encuentro, del cual también participaron el Secretario de Gobierno, Desarrollo Social y Deportes Alberto Goro y de Turismo Diego Ariel Gauna, se ultimaron detalles para la realización de una competencia de Trail que se desarrollara en nuestra localidad el próximo 27 de Octubre. Esta competencia formará parte de una serie de actividades, programadas por el Municipio, para conmemorar del 91 Aniversario de nuestra localidad.

Desde la organización señalaron que en los próximos días se estarán abriendo las inscripciones para cada una de las distancias que tendrá la competencia la cual llevará el nombre "Piedras Blancas Original Trail"



## TURISMO | RENOVACIÓN DE LUMINARIAS

Con el objetivo de aumentar considerablemente la iluminación, mejorar el entorno y la prevención y lograr mejores niveles de eficiencia y una sustancial reducción del consumo eléctrico, personal municipal renovó y optimizó el sistema de luminarias en la zona de pesca, anfiteatro, zona de acampe y bungaws y en el ingreso al Camping Pirayú Pirayú.

## **GESTION MUNICIPAL | El Intendente Municipal, Fabricio “Gino” Mesquida hablo sobre distintos ejes de su gestión de gobierno**

El Intendente Municipal de Piedras Blancas, Fabricio “Gino” Mesquida visitó los estudios de Radio Municipal donde, en el Programa “Las mañanas de tu Radio” que conduce Noelia Luques, hablo sobre su gestión de gobierno al frente del Municipio.

En primer término, Mesquida habló sobre la reactivación de la Obra Pública e hizo hincapié en las dos obras que se retomarán en nuestra localidad como lo son la Construcción del Acceso a la Localidad y la Culminación de la Construcción del Edificio de la Escuela Secundaria, dos obras importantes para nuestra comunidad, dijo el Intendente. Además, en relación a la Obra Pública, señaló que en un futuro cercano gestionará los fondos necesarios para culminar la reconstrucción de la Avenida Tuyango y remarcó que este próximos jueves viajará a la Ciudad de Buenos Aires donde se reunirá con autoridades del Gobierno Nacional y avanzar en distintas gestiones.

En este mismo orden Mesquida indicó que el Programa 18 Viviendas, que permitirá palear en parte el déficit habitacional de nuestra localidad hoy es una incertidumbre ya que se ejecuta a través de fondos nacionales y sabido es que el actual gobierno nacional paró la Obra Publica en todo nuestro territorio.

El intendente también se refirió a los trabajos que lleva adelante el Municipio en la permanente búsqueda de conseguir una buena transitabilidad por los distintos caminos del ejido rural, para que vecinos y productores tengan los menores problemas posibles en épocas de lluvias. Además anunció la construcción de un pozo de agua en Barrio El Progreso, en relación a eso señaló que la obra se encuentra en proceso licitatorio y que el Municipio cuenta con los fondos para su ejecución.

En materia de recreación y turismo el Intendente señaló que continuamente de están realizando

mejoras en los campings municipales con la firme intención de llegar de la mejor manera a la temporada veraniega, para que Piedras Blancas, sea una opción atractiva para el turista. En cuanto a eventos, Mesquida anunció una nueva edición del Concurso de Loceros para este 9 de Julio, auguró una gran fiesta popular con muchos loceros y anunció que sobre el escenario actuaran “Pasión Campera” el grupo “Iluminara, La Nueva Luna”. El Acto Protocolar se llevará a cabo en horas de la mañana, en la Plaza Central, señaló.

En materia económica/financiera el Intendente remarcó que el Municipio tiene sus cuentas públicas ordenadas, sin deudas a proveedores, con el pago en tiempo y forma a sus empleados, quienes durante este 2024 han recibido un aumento que alcanza el 90%; además anunció el pago del sueldo anual complementario del primer semestre del año para este viernes 14 de junio.

Además señaló que ya cuenta con los fondos necesarios para cubrir la cuota de un crédito en dólares, tomado en la gestión anterior: La cuota asciende a la suma de 20.614 dólares, lo que equivale a casi 20 millones de pesos que deberá pagar en el mes de Julio



**Piedras Blancas**  
**MUNICIPIO**



## ENCUENTRO DE VOLEY +17 Y SUB17 MASCULINO Y FEMENINO



El pasado viernes, 21 de Junio se realizó en un encuentro de vóley en las Instalaciones del Polideportivo Municipal "Fabio Goro", del mismo participaron las localidades de Santa Elena, Hasenkamp, Hernandarias, San Gustavo, Colonia 3 y 14 y los anfitriones de Piedras Blancas, en las

categorías menores de 17 años y mayores de 17 años, tanto masculino como femenino.

En relación a este evento deportivo, Alberto Goró, Secretario de Gobierno, Desarrollo Social y Deportes expresó "este el quinto año que organizamos en forma consecutiva este tipo de evento, este es el primero de un par más que vamos a organizar este lo que resta del año". "En lo personal muy contento porque cada vez que hacemos una convocatoria para este tipo de iniciativas las distintas localidades siempre nos acompañan, para nosotros es un orgullo porque nuestros gurises pueden competir y afianzar conceptos que los forman como personas, porque aparte del crecimiento deportivo hay un desarrollo humano que no podemos dejar de lado, nosotros estamos para generar deporte y para ser inclusivos y creo que esta es una manera de lograrlo y la verdad estoy muy contento porque nuestros gurises participan y la gente de la localidad acompaña" puntualizó Goro